

#BEAMTENPOLITIK 16. Mai 2024

Personalratswahl 2024: Klare Mehrheit für die EVG!

Großer Vertrauensbeweis für unsere Kandidat:innen bei der Personalratswahl! Die EVG konnte rund 79 Prozent* der Mandate gewinnen. Dafür sagen wir allen Wähler:innen ganz herzlich Danke.



Kristian Loroeh, stellvertretender EVG-Vorsitzender

„Wir bleiben stärkste Kraft in den Personalvertretungsgremien. Das Ergebnis zeigt, dass die EVG bei den verbeamteten Eisenbahner:innen großes Vertrauen genießt. Das werden wir nutzen, um eure Interessen weiterhin oder Wenn und Aber zu vertreten,“ so der stellvertretende EVG-Vorsitzende Kristian Loroeh.

Das Ergebnis gibt uns Rückenwind für eine kraftvolle Interessenvertretung in den kommenden vier Jahren. Unser herzlicher Glückwunsch gilt unseren gewählten Kandidat:innen.

Bestimmt wurden die Interessenvertreter:innen der zugewiesenen Beamt:innen bei der DB AG, beim Bundeseisenbahnvermögen (BEV) und bei der BAHN-BKK. Die Kolleginnen und Kollegen beim Eisenbahn-Bundesamt

(EBA) hatten bereits Mitte April ihr Stimmen abgegeben. Auch hier konnten wir unsere Mehrheit im Gesamt-Personalrat verteidigen.

*nach aktuellem Stand